

Grundschule Kau hält sich fit - Bundesjugendspiele 2023

Nach dem Montfortfest finden in der GS Kau traditionell die Bundesjugendspiele statt.

Bei idealen Wetterbedingungen durften sich die Kinder der Klassen 2 bis 4 auch in diesem Jahr im Weitsprung, Weitwurf und 50-Meter-Lauf messen.

Klasse 1 unternahm derweil einen Ausflug zum Spielplatz in Gerbertshaus.

Mit Begeisterung waren alle dabei und waren sich einig:

So macht ein Schulmorgen auch mal Spaß!

Besonderer Dank gilt allen Eltern, die diesen Tag begleitet haben!

